



Por un presupuesto de 1,5 millones de euros

La Confederación Hidrográfica del Tajo saca a licitación el control de la calidad de las masas de agua subterránea de la cuenca

13-ago-2013. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha licitado (BOE 12 de agosto de 2013) el servicio para el control de la calidad de las masas de agua subterránea en la cuenca, por un presupuesto base de 1.537.488,51 euros, IVA incluido, y con un plazo de ejecución de treinta y seis meses, con posibilidad de prórroga por otros treinta y seis meses.

Con objeto de dar cumplimiento a las Directivas 2000/60/CE, de 23 de octubre de 2000, por la que se establece un marco comunitario de actuación en el ámbito de la política de aguas, y a la 2006/118/CE, de 12 de diciembre de 2006, relativa a la protección de las aguas subterráneas contra la contaminación y el deterioro, la demarcación hidrográfica del Tajo dispone de una red de control de calidad de las aguas subterráneas con 247 estaciones de muestreo periódico, distribuidas por los acuíferos de la cuenca.

La presente licitación, pretende dar continuidad a los trabajos de la Red de Control de Calidad de las Aguas Subterráneas de la demarcación, permitiendo evaluar el estado químico de las masas de agua subterráneas, analizar las tendencias significativas de variación de concentración de contaminantes y suministrar la información necesaria para el establecimiento de futuros programas de medidas.

Nota de prensa